



Raiffeisenbank Westhausen eG

Blaulichtzentrum Westhausen – Einweihung und Segnung mit geladenen Gästen am 15.11.2024

Es ist wirklich sehr beeindruckend, was seit dem ersten Spatenstich am 20.04.2023 auf der Baustelle entstanden ist. Es wurde ein funktionales und auch architektonisch sehenswertes Blaulichtzentrum geschaffen. Alle Planer, Handwerker und Beteiligten haben Hand in Hand gearbeitet, Großartiges geleistet und so konnten das neue Feuerwehrgerätehaus mit einem Raum für den DRK Ortsverein Westhausen und der neue Polizeiposten Stück für Stück Gestalt annehmen. Auch die Jugendfeuerwehr wird einen eigenen Raum erhalten.

Das neue Blaulichtzentrum mit Feuerwehr, DRK und Polizei auf dem rund 4.000 m² großen Baugrundstück direkt an der Bundesstraße B29 läutet jetzt in Punkto Sicherheit eine neue Ära für die Gemeinde Westhausen und auch für die Umgebung ein. Zentral zwischen Westhausen und unserem größten Teilort Reichenbach gelegen, ist der neue Standort geradezu ideal für künftige Einsätze der Blaulichtorganisationen im gesamten Gemeindegebiet und darüber hinaus.

Gerne beteiligt sich die Raiffeisenbank Westhausen eG mit einer Spende über 5.000,00 Euro aus dem Gewinnspartopf der Bank an den enormen Baukosten. Wir gratulieren herzlich!



Foto privat